

ひまわりっうしん

ひまわり子どもクラブ

R3年9月6日発行

東区北30条東14丁目 T/F 722-4660

ひまわりの夏休み 2021

◆ 公園あそび ◆

天気がいい日には、午前も午後も外遊びをしました！行き先は毎日子ども達みんなで話し合って決めてもらいます。少し遠くの公園まで行けるのも、学校が休みの日ならではの楽しみ☆ブランコやすべり台で遊んだり、砂場で大きな川を作ったり、みんなでけいどろやドッジボールをしたりして、楽しく遊びました！



◆ 体育館あそび ◆



夏休み中に数回、学校の体育館をお借りしました！やりたい遊びがそれぞれ違うなか、高学年が「全員が楽しめるように」と考え、「全員で遊ぶ時間」と「それぞれ自由に好きなことをして遊ぶ時間」を分けて作ってくれました。全員でだるまさんがころんだをしたり、ネットを出してビーチバレーをしたり、ほかにもバスケ、ドッジボール、けいどろ、リレー等たくさんの遊びで盛り上がりました！

◆ ペットボトルロケット作り・水鉄砲合戦 ◆



この日の午前中は、みんなでペットボトルロケット作り！色を塗ったりヘッドの形を変えてみたり、それぞれが思い思いに、自分だけのロケットを作りました☆

そしてお昼ご飯を食べ、作ったロケットを飛ばすために外へ！

初めにお手本で飛ばすと、勢いよく飛んでいくロケットや発射の際に出る水しぶきにみんなびっくり！そしていざ自分でもやってみて、さらにびっくり！！あまり飛ばなかったり、ものすごく飛んだり、入れる水の量や発射角度を調整しながら、何度も飛ばしていました。

厚紙で作った羽がぐしゃぐしゃになるくらいペットボトルロケットを楽しんだ後は、水鉄砲合戦をしました！その場で子ども達同士で話し合ってルールを決めてもらい、3つのチームに分かれて対決しました。



本来ならモエレ沼公園で水遊び！というのが夏休みの楽しみの一つ。

今年度は公共交通機関を使わない方向で「代わりに何ができるか？」を考え、このような形で水遊びをしました。びしょ濡れになりながら、笑顔で走り回る子ども達☆夏を満喫することができた楽しい1日になりました！

◆ ヤクルト出前講座 ◆

ヤクルトさんの「おなか元気教室」。お腹のはたらきや、お腹の調子を整えるための生活習慣について学びました。ヤクルトさんからの質問に、子ども達からは毎回たくさん声や手が挙がっていました！積極的に参加する姿勢がとても素晴らしかったです！最後はお手本を見ながらみんなで「おなか元気体操」♪身体の仕組みや規則正しい生活の大切さについて楽しく学ぶことができました！



◆ ミニ運動会 ◆

学校からたくさんの道具をお借りして行ったミニ運動会！5・6年生をリーダーに、2つのチームに分かれて対決しました。各種目の得点は、勝ったチームが相手チームに見えないようにサイコロを振ってその場で決めたので、総合得点や得点差は最後まで分かりません…！今回は「運、どうかい？」な運動会です！そんなドキドキ感の中、7つの種目に取り組みました！



リレー系の種目では、自分の出番ではないときにはみんな大きな声で仲間に声援を送っていました。中には、並走して近くで応援してくれる子もいました！「頑張れー！」の声がたくさん響いていました！運動会らしい綱引きや玉入れも行いました。1年生にとっては、初めての綱引きだったようです！やったことがない種目にも挑戦し、頑張っていました！

今回のミニ運動会は、勝ち負けよりもみんなが楽しめることを目的に行いました。「どうすればみんなが楽しめるか？」を考えることで、相手を思いやる優しい心が育っていったらいいと思います。勝てなかったときには悔しい思いもしたかもしれませんが、それでも最後まで一生懸命走ったり、大きな声で仲間に声援を送り続けたりする子ども達の姿はとても立派でした！

ープログラムー

はじめの言葉
ラジオ体操
選手宣誓

- ① 落としちゃーヨ
- ② ぴよんぴよんリレー
- ③ 台風の目
- ④ 綱引き
- ⑤ しっぽとり
- ⑥ 玉入れ
- ⑦ リレー

得点発表
おわりの言葉



当日に向けて5・6年生で会議をし、準備を進めてきました。

チーム分けやはじめの言葉も、「みんなが楽しめるように」と一生懸命考えてくれました！

当日もチームのみんなを励ましながら頑張ってくれていました！高学年のみんな、ありがとう！